

◎ふるさと納税返礼品が審査員特別賞を受賞  
20種類の味を楽しめる点が評価

11月28日、「ふるさと納税ごちそうアワード2025」で、(有)かんこめが提供する玄米おむすびが審査員特別賞を受賞し、菅圭一郎代表取締役が市役所を訪問。市に貸与いただいた受賞楯や返礼品サンプルは、西条市ふるさと納税のさらなる魅力発信に活用します。



菅圭一郎代表取締役(左)と返礼品サンプルを手に持つ市長

◎応募総数2,000件超え！名称がついに決定しました  
西条産サーモン「サイモン」誕生！

11月22日、伊予西条鉄道フェスタ2025での来場者投票の結果、西条産サーモンの名称が、「サイモン」に決まりました！覚えやすく親しみやすい名前として、多くの方に支持されました。12月中旬に初出荷が始まり、皆さんの食卓に並ぶ日ももうすぐです。



セレモニーの様子。たくさんの応募・投票ありがとうございました



線路・道路どちらも走行できる「軌陸車」の実演走行



JR四国のキャラクターと撮影



軌道自転車で実際の線路を走行



大人気のミニSL乗車会。本物そっくりのSLに子どもたちも夢中に

◎伊予西条鉄道フェスタ2025  
今年も大盛況！鉄道イベント大集合

11月22日・23日、鉄道歴史パークinSAIJOで鉄道フェスタを開催しました。走れ！四国の新幹線2025を実施したほか、保線車両の特別展示や恒例のミニSL乗車会などのさまざまな鉄道イベントが行われ、2日間で1,800人を超える来場者でにぎわいました。

## さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎西条市救急フェア  
楽しく学ぶ救急のちしき

11月23日、SAIJO BASEで救急フェアを開催。胸骨圧迫体験や煙体験、救急車・消防車の展示、募集したぬりえ作品などの展示を通して、来場した方は消防業務全般や救急医療に対する正しい理解と認識を深めました。



胸骨圧迫をゲーム形式で体験

◎ボールゲームフェスタ  
走る！投げる！挑戦！

11月22日、市内小学生を対象に総合体育館でボールゲームフェスタを開催。トップアスリートによる指導のもと、ハンドボールなど複数の競技種目やボール遊びを体験し、仲間とのふれあいを通じてスポーツを楽しみました。



初めて体験する競技を全力で楽しみました

◎株式会社松屋フーズと協定締結  
災害時に「食」で支援

11月18日、株式会社松屋フーズと「災害時における応急食料品の優先供給等に関する協定」を締結。この締結で、災害時の応急食料品の調達、キッチンカーの派遣およびそのキッチンカーによる食事の供給が可能となります。



地域統括部長の文田大輔氏(左)



## さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎西条農業高校で健康・郷土料理講習会  
食育と郷土料理を通じた交流！

11月18日、西条農業高校で、西条市食生活推進協議会の協力のもと料理講習会を開催。高校生らが健康料理や食育、西条市の郷土料理について学びました。市長や教育長も完成した料理を試食し、参加者と交流しながら、食を通じた健康づくりへの理解を深めました。



健康や食の大切さを感じながら、出来上がった料理を囲んで試食

◎高野進 陸上競技教室  
速く走るために走りの基本を学ぶ

11月16日、3度のオリンピック出場実績のある高野進氏を迎えて、ビバ・スポーツアリーナで陸上競技教室を開催。市内の小学1～6年生約80人が参加し、腕の振り方や走る時の姿勢などを身体と頭で学び、教室の最後には50m走で自己ベスト更新を目指しました。



高野先生の指導を受ける参加者。速く走るコツを学びました